

Crédito Real será la primera en llegar al mercado de deuda de Biva

La sociedad financiera de objeto múltiple [sofom], Crédito Real, será la primera empresa que emitirá deuda en la Bolsa Institucional de Valores [Biva], el nuevo centro bursátil del país.

En el aviso al mercado, la emisora detalló que planea la oferta de certificados bursátiles el próximo 13 de septiembre por hasta 700 millones de pesos, a un plazo de cinco años, la cual está respaldada por créditos a maestros.

Crédito Real añadió que ésta será una segunda emisión de deuda bursátil que hace bajo el amparo de un programa previamente autorizado por hasta 10,000 millones de pesos a un plazo de cinco años, mismo que colocó en la Bolsa Mexicana de Valores el año pasado. La oferta recibió la calificación "AAA" por parte de Fitch y HR Ratings. **P4**

SE ESTRENARÁ EN EL MERCADO DE DEUDA

Crédito Real, primera emisora en la Biva

LA EMPRESA planea colocar certificados bursátiles por hasta 700 millones de pesos el próximo 13 de septiembre

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

LA SOCIEDAD financiera de objeto múltiple (sofom), Crédito Real, será la primera empresa que emitirá deuda en la Bolsa Institucional de Valores (Biva), el nuevo centro bursátil del país.

En el aviso al mercado la emisora detalló que planea la oferta de certificados bursátiles el próximo 13 de septiembre por hasta 700 millones de pesos, a un plazo de cinco años, la cual está respaldada por créditos a maestros.

Crédito Real añadió que esta será una segunda emisión de deuda bursátil que hace bajo el amparo de un programa autorizado por hasta 10,000 millones de pesos a un plazo de cinco años, mismo que colocó en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) en el 2017.

“La segunda emisión de certificados bursátiles fiduciarios se llevará a cabo en la Biva y no en la BMV como se había solicitado”, indica el emisor en un documento.

La oferta de certificados bursátiles recibió las calificaciones “AAA” por parte de Fitch Ratings y HR Ratings, ésta es la máxima nota asignada por una calificadora en México por ser un emisor con un mínimo riesgo de incumplimiento de sus obligaciones de pago.

Crédito Real otorga crédito de



Crédito Real indicó que esta es la segunda emisión de deuda bursátil, la primera se colocó en el 2017 en la BMV. FOTO ARCHIVO EE: F. VILLA DEL ÁNGEL

21

DE SEPTIEMBRE

quedará el cambio de listado de LIV Capital en Biva.

nómina, personales, automotriz, así como a pequeñas y medianas empresas. Opera en México, Estados Unidos, Costa Rica, Panamá, Nicaragua y Honduras.

En el segundo trimestre, la institución dijo que la cartera crediticia subió 33.6% a 33,660.1 millones de pesos frente al mismo lapso del 2017, mientras que el margen financiero creció 30.4%, para alcanzar 1,737.8 millones de pesos.

TRES SEMANAS, LIV EN BIVA

El fondo de capital privado LIV Capital arribará el próximo 21 de septiembre en la Biva, luego de que el

pasado 23 de agosto informó que cambiará el listado de sus dos Certificados de Capital de Desarrollo (CKD) al nuevo centro bursátil, los cuales estaban inscritos en la BMV.

Alex Rossi, socio director del fondo, explicó previamente que decidieron hacer la migración de sus valores a la Biva por el ahorro que tendrán en la cuota de mantenimiento, además de ser accionistas de la nueva Bolsa, que arrancó operaciones el pasado 25 de julio.

“Además de ser socios en Biva, ahorrarnos hasta 40% anual en el pago de mantenimiento es atractivo y beneficiará a los inversionistas de los CKD”, comentó hace unas semanas Rossi.

LIV Capital inyectó 650 millones de pesos al proyecto de la Biva, recursos que provinieron del CKD colocado en el 2015 en la BMV por 2,880 millones de pesos.